



(NICOLAS ECONOMOU/NURPHOTO VÍA GETTY IMAGES)

## Alemania: No habrá cese al fuego para los terroristas de Hamás

- Josue Michels
- [17/11/2023](#)

El canciller alemán Olaf Scholz declaró el 12 de noviembre que los llamados a un cese al fuego inmediato en el Oriente Medio equivalen a llamados "a que Israel permita que Hamas se recupere y obtenga nuevos misiles". Su continuo apoyo a Israel ha recibido muchas críticas.

"La postura de Scholz choca con la [de] muchos países árabes, con la del francés Emmanuel Macron y con la del presidente turco Recep Tayyip Erdoğan, quien tenía previsto reunirse con el líder alemán en Berlín la próxima semana", escribió el diario *Times of Israel*.

PT

Se trata de un paso valiente para Alemania, sobre todo teniendo en cuenta que Estados Unidos está fracasando en el mismo acto de equilibrismocnn escribió el 10 de noviembre:

La administración de Biden ha recibido advertencias severas por parte de diplomáticos estadounidenses en el mundo árabe de que su firme apoyo a la destructiva y mortífera campaña militar de Israel en Gaza "nos está haciendo perder públicos árabes para una generación", según un cable diplomático obtenido por cnn.

Como demostró el redactor ejecutivo de *la Trompeta* Stephen Flurry en "Joebama Delayed Israel's Ground Invasion" [Joebama retrasó la invasión terrestre de Israel], la administración Biden ha traicionado a Israel a muchos niveles. Aun así, los principales medios de comunicación y los diplomáticos hostiles acusan a Joe Biden de apoyar una "campaña militar destructiva y mortal en Gaza" y de no hacer lo suficiente por los palestinos. Dada esta presión, podemos esperar que el apoyo estadounidense a Israel se debilite aún más.

En realidad, Alemania apoya a Israel más que Estados Unidos; incluso ha prohibido las protestas a favor de Hamás. El *New York Times* escribió:

Desde los ataques del 7 de octubre de Hamás contra Israel y el posterior bombardeo israelí de Gaza, los gobiernos de toda Europa han luchado contra la forma en que el conflicto se ha desarrollado en sus propios países. Algunos, alegando temores por la seguridad, han impuesto fuertes restricciones a las protestas propalestinas en particular o las han prohibido por completo, generando preocupación por la violación a las libertades civiles...

En ningún lugar ha sido más tenso el debate sobre lo que es una expresión legal y legítima respecto a la disidencia que en Alemania, donde ha llegado al corazón de cómo la nación se define a sí misma y ha provocado preguntas sobre qué valores deben priorizarse a costa de otros.

Alemania ve la severa restricción de las críticas hacia Israel como una parte necesaria para expiar el Holocausto.

Alemania incluso prohibió una manifestación por parte del grupo judío progresista Jüdische Stimme. El *New York Times* exigió una explicación a la policía alemana, quien respondió que la manifestación estaba "explícitamente abierta a participantes de origen palestino". También dijeron que los organizadores se coordinaron con otros manifestantes cuyas manifestaciones habían sido prohibidas anteriormente debido a la preocupación por la incitación antisemita.

¡Cómo ha cambiado el mundo! La misma Alemania que cometió el mayor derramamiento de sangre judía ahora tiene que justificar su apoyo al Estado judío.

En un mundo tan hostil, no es de extrañar que Israel busque ayuda en Alemania. Este sorprendente giro de los acontecimientos fue profetizado en su Biblia. Como explica el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en [Jerusalén en profecía](#):

El libro de Oseas fue escrito como profecía para el tiempo del fin. De nuevo, la nación llamada Israel hoy es realmente *Judá* bíblico. Hay algunas profecías específicas acerca de Judá en ese libro. "Y verá Efraín su enfermedad, y Judá su *llaga*; irá entonces Efraín a Asiria, y enviará al rey Jareb; mas él no os podrá sanar, ni os curará la llaga" (Oseas 5:13). El estudio de este versículo en el hebreo original revela que tanto Efraín (Gran Bretaña) como Judá (llamado "Israel" en la actualidad) van a Asiria (o Alemania —para comprobar este hecho, solicite nuestro folleto gratuito [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#)).

*La Trompeta* ha proclamado esta profecía durante años. Ahora el escenario está preparado para su cumplimiento.

Observe los acontecimientos mundiales y ponga a prueba las profecías bíblicas. Solicite un ejemplar gratuito de [Jerusalén en profecía](#).